Beethoven-Abend mit großer Resonanz

"Saite an Seite" der Fördervereine

Lünen. "Saite an Seite" haben die beiden Fördervereine Musikschule und Stadtbücherei zurückgemeldet. Der Beethoven-Abend, der wegen Corona ausfallen musste, fand jetzt in der Aula des Gymnasiums Altlünen statt. 50 Besucher hatten sich für die Kulturveranstaltung angemeldet.

Aufgrund der Raumgröße waren hier die notwendigen Abstände sicherzustellen. Das musikalische Programm gestaltete Michael Kuhlmann, Pianist und Lehrkraft an der Musikschule Lünen.

Er spielte unter anderem

aus der Sonate Nr. 10 "Pathetique" und die Sonate Nr. 26 "Les Adieux". "Der darin enthaltene Satz 'Das Wiedersehen' kann mit lebhaftem Tempo die Freude darüber ausdrücken, dass wir wieder gemeinsam und real Kultur erleben dürfen", so Iris Streich.

Den literarischen Part mit informativen und unterhaltsamen Texten zu Beethoven haben Peter Strube und Iris Streich übernommen. Als Abschluss nach abwechslungsreichen 90 Minuten luden die beiden Fördervereine zu einem Glas Wein und Knabberei ein.



Neustart für die Reihe "Saite an Seite". Der Beethoven-Abend fand in der Aula des Gymnasiums Altlünen statt. FOTO GOLDSTEIN